



# Presentación

*Luis Balairón Ruiz.  
Presidente de la A.M.E.*

*Estimado lector,*

*Cuando traspases esta presentación, en el inusual caso de que procedas comenzando por el principio o no te saltes la presentación, verás que .....“en el principio fue Mingote”.*

*Este número uno, contiene información sobre las vías que sigue la firma de un convenio con la dirección del INM, en el que cabe destacar su buena actitud para conseguir la edición estable de una revista científica de habla española, cuya inexistencia nos debiera sonrojar a todos los que dedicamos nuestra profesión a la meteorología, en el marco de la administración pública o de la acción privada, a tiempo parcial o completo, en actividades de investigación básica o aplicada, en desarrollos o en innovación tecnológica.*

*Verás, quizás con sana envidia, que nuestro encuentro en Toledo para celebrar la Asamblea anual, supuso una jornada eficaz, entrañable, instructiva y divertida al tiempo. Que me disculpe Fernando Aranda por citarle – se que no le gusta realmente- pero creo que se lo debemos casi todo a él.*

*Encontrarás información sobre las actividades que ya están en marcha, a pleno rendimiento, como corresponde a una etapa en que los obstáculos ya son algo del pasado, en lo esencial.*

*Sólo queda uno importante, aunque fácil de resolver con tu ayuda: la actualización de las direcciones de los socios para hacer efectivas las cuotas. Nos hemos fijado el objetivo de cerrar este problema antes de julio finalice. Es decir que nos queden 15 o 20 cuotas por cobrar, por razones de fuerza mayor.*

*Como podrás ver, el boletín quiere ser una vía de información de temas de interés común en el presente, de recuperación del pasado, de información de las convocatorias de actualidad y también de cultura meteorológica.*

*Mi deseo personal, es que se convierta, además, en una plataforma de debate de ideas, sosegada y profunda, al mismo tiempo. El boletín ofrece sus hojas en blanco para ello. La responsabilidad de llenarlas es de cada uno de nosotros. Os invito a que lo hagáis, con el mismo calor que os invito a que colaboréis en las secciones ya existentes.*

*Con los mejores deseos de toda la Junta Directiva para vuestras vacaciones de 2003*